
INTERPELLANZA con richiesta di risposta scritta e orale del 14 settembre 2017
 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale, avv. Andrea Cologno
al Sindaco e Assessore all’Ambiente Juri Imeri
all’Assessore ai Lavori Pubblici, Basilio Mangano
 

 
 

PREMESSO CHE
• in seguito al deterioramento della pavimentazione è diventato disagevole utilizzare il

marciapiede di Via G. Da Verrazzano (tra Via Trento e Via Pontirolo);
• oltre al disagio l’uso diventa anche pericoloso, in particolare per gli anziani, per le persone

diversamente abili e in genere in situazioni in cui occorre far uso di carrozzine.

 
CONSIDERATO CHE

 
1. non esiste alternativa sull’altro della strada essendo il marciapiede sul lato sud l’unico

disponibile;
2. tale marciapiede viene utilizzato sia dai residenti del quartiere nord sia da coloro che, per

attività del tempo libero, lo usano come interconnessione verso Geromina e Castel Cerreto.

 
Posto che si ritiene opportuno che il ripristino della pavimentazione del marciapiede per
ridurre il disagio dei cittadini avvenga nel più breve tempo possibile

 
 
 

si interpella il Sindaco per conoscere
se non ritenga di dare mandato alla ripartizione competente per ripristinare quanto prima il percorso
pedonale di Via G. Da Verrazzano e nel caso quale potrebbe essere la pianificazione dell’attività.
 
 
 
I consiglieri comunali
 
Cristina Ronchi
Erik Molteni
 
 
 




